

LOS ACUERDOS DE CONSTITUCIÓN DEL PARTIDO VANGUARDIA POPULAR

Con motivo del décimo quinto aniversario del Partido publicamos los acuerdos del Congreso del 10 de junio de 1943, que dicen:

"La Conferencia del Partido Comunista de Costa Rica acuerda:

1) Aprobar las consideraciones presentadas por el Buró Político del Comité Central por medio del c. Mora, sobre la conveniencia de disolver el Partido Comunista de Costa Rica y resolver, en consecuencia, su disolución.

2) Constituir un nuevo partido con el nombre de VANGUARDIA POPULAR al cual ingresarán automáticamente todas las organizaciones del Partido anterior'.

ENGLISH SECTION

RACIAL WARS

It seems only a joke: There was in the U. S. A. a contest for the best answer to the question: **Were Hitler to be born again, what would you suggest as the most dreadful torture for him?** The winning answer was: Let him be born a negro, and live in the U. S."

You see, there is no more severe punishment in this democratic world.

We must denounce race discrimination now and all the time. We must not cease in our fight to destroy such contradictions of democracy. But in order to do that, we must get to the evil's root.

What causes race atred? —Fear. Mankind is divided in different groups, each of them with particular interests. Each one suspicious lest the other will snatch their bread, their job, their opportunities. Each one trying to enslave the other.

So, fear is, in turn, caused by scarcity: there are not enough opportunities for everybody. And, what causes scarcity? For we know the good earth yields abundant crops and there are wonderful inventions which make machinery most productive. We are in condition to produce more commodities than are essential, and yet millions live in wanton need. In order to artificially control prices, wheat is burnt up, coffee thrown into the sea, plantations destroyed. That is because, in this present form of organization, foods and other commodities are not produced to "feed the hungry and clothe the naked". The motive of production in the capitalist world is to let a few get rich, and scarcity means better prices.

Now, if no man had to fear he might lose his job; if all of us would know for sure we'll ever have a home, and food, and clothing, there would be no reason for trying to keep others from having those things. We must fight to make justice come. That's why we rally in "Junior Vanguard". This organization offers us the opportunity of knowing some hidden facts of social organization. Here we have the chance to peep into the secrets of capitalist production. Here we get aware of the methods of exploitation used by men against men. And, by doing so, we are better prepared to defend ourselves and the other oppressed. In this way we are working to bring about a better world.

When negroes and white men fight each other, they weaken themselves and become an easier prey for organized exploitation. When negroes and white men fight shoulder to shoulder against oppression, they will transform our beloved country, and make out of it a decent place to live in.

Let us join forces. Let us fight for justice. Victory will be ours, if we are resolute and courageous.

EL PANORAMA INTERNACIONAL

Checoeslovaquia: En las elecciones generales celebradas el 26 de mayo para elegir la Asamblea Nacional, una parte de la cual se convertirá en Constituyente, el Partido Comunista obtuvo el mayor número de sufragios; sin embargo, parece que se mantendrá un gobierno de coalición en donde habrá una mayor representación comunista que la que existe actualmente.

Francia: En las elecciones generales para elegir nueva Constituyente las izquierdas—sumando el total de sufragios obtenidos por los Partidos Comunista y Socialista individualmente—obtuvieron un triunfo rotundo. Pese a todas las maniobras puestas en práctica por el Departamento de Estado, en las elecciones del 2 de junio, las fuerzas del progreso se impusieron en Francia. Además, el Partido Comunista obtuvo en esta última elección trescientos mil votos más que los obtenidos para la primera Asamblea Constituyente. Las izquierdas obtuvieron en esta elección 240 asientos y las derechas, 162.

Italia: El pueblo italiano, dirigido por el gran Partido Comunista, en las elecciones del 2 de junio derrotó a la monarquía. Italia ha sido proclamada República. La vieja y odiosa monarquía de los Saboya fué aplastada por el pueblo. Esto en cuanto al Referendum; porque aunque el Partido Demócrata Cristiano fué el que obtuvo individualmente el mayor número de sufragios, en la Constituyente comunistas y socialistas tienen el doble de asientos que los demócratas cristianos.

El plan Truman: Hace algunas semanas Truman lanzó la idea de una alianza militar interamericana, que actualmente está en estudio de la comisión de negocios extranjeros del Senado Americano. En síntesis, lo que se pretende es: controlar directamente nuestros ejércitos nacionales—por medio de instructores, etc.—o en otras palabras, controlar militarmente, pero en una forma velada, a los países latinoamericanos; b) la formación de un bloque americano, dirigido por los Estados Unidos, para enfrentarlo no solamente a la Unión Soviética, sino también a Inglaterra—cuyos intereses imperialistas chocan con los de Estados Unidos—; c) el mantenimiento de reservas, que en el caso de una guerra, sirvan para sacarle a los imperialistas yanquis las castañas del fuego.

Est apolítica guerrerista de Truman ha encontrado la respulsa unánime de los pueblos todos de la América, que ven en los intereses imperialistas de Estados Unidos—los propagandistas de la alianza—una amenaza para su independencia como naciones.

Saludamos a la C.T.C.R. con motivo de la celebración de su Primer Congreso

San José, 13 de Junio de 1946.
Rodolfo Guzmán.
Secretario General de la C.T.C.R.
Pte.

Estimado compañero:

Por su medio nuestra Juventud Vanguardista saluda en forma fraternal y entusiasta al Congreso de Legalización de la C.T.C.R., del cual saldrán importantes resoluciones de indiscutible beneficio para nuestras masas laboriosas, y en consecuencia para la juventud costarricense, cuyos problemas están condicionados por el grado de justicia social que viva nuestra clase trabajadora.

Fraternalmente,

ALBERTO DELGADO
Presidente.